

Ortega y Madero acusan a Peña Nieto

Escrito por agencias

Viernes 18 de Marzo de 2011 12:35

+ Abusó de sus funciones, ante la PGR



CD. DE MÉXICO, 18 de Marzo 2011.- Los partidos Acción Nacional y PRD denunciaron ante la PGR al gobernador Enrique Peña Nieto y varios de sus funcionarios del Estado de México por “uso abusivo de funciones, uso indebido de atribuciones y facultades, tráfico de influencias y peculado”.

Llevaron video en el que basan su denuncia, donde el presidente de la Junta Local de Conciliación de Toluca, José Bernardo García, habla con priístas de Chalco para indicarles como atraer votantes entregándoles apoyos de programas sociales.

Peña Nieto dijo que deslinda a su administración de cualquier actividad irregular de algún funcionario de su gobierno.

No obstante, dijo que están a salvo derechos de los servidores públicos a realizar actividades políticas fuera de su horario de trabajo y “al margen de cualquier programa, acción o recursos gubernamentales”.

Al declarar ala prensa en una cita convocada donde no aceptó preguntas, Peña Nieto advirtió al PRD y al PAN, que “las elecciones se ganan con votos no con videos”, y dijo que las acusaciones de sus dirigentes son parte de lo que se continuará viendo en el proceso para

Ortega y Madero acusan a Peña Nieto

Escrito por agencias

Viernes 18 de Marzo de 2011 12:35

renovar la Gubernatura, tal y como se ha visto en otras campañas recientes.

Bernardo García, si es necesario, será relevado del cargo para enfrentar la demanda en su contra y de no proceder ésta, se le dejará a su conveniencia una decisión.

El PAN y el PRD acusan a Peña Nieto de intervenir en el proceso electoral del estado de México, por lo que solicitaron que el Ministerio Público dé trámite a la Fiscalía Especializada para la Atención de Delitos Electorales, (FEPADE) para que actúe contra infracciones de esta naturaleza.

La querrela va dirigida contra Peña Nieto; el presidente municipal de Valle de Chalco, Luis Enrique Martínez Ventura; y el presidente de la Junta local de Conciliación y Arbitraje del Valle de Toluca, José Bernardo García Cisneros.

Gustavo Madero espera que la denuncia abra una investigación que aclare y las cosas e imponga sanciones a los responsables, pero también dijo que servirá para advertir a los mexiquenses del “modus operandi” del Gobierno del Estado.

Jesús Ortega sostuvo que es bueno tocar la puerta de la FEPADE “para que despierte y con esta evidencia salga de su sueño”.